



L'HISTOIRE DU JOUR

Un concert de saxophones en plein vignoble

AILLY-SUR-NOYE Xasax, un groupe de quatre saxophonistes de renommée internationale composé de Serge Bertocchi, Jean-Michel Goury, Pierre-Stéphane Meugé, et Marcus Weiss, est venu au domaine du vignoble des Voeux à Ailly-sur-Noye pour un concert exceptionnel, dimanche 9 février, après-midi.

Consacré en grande partie au compositeur Leoš Janáček (1854-1928), considéré comme « génial et méconnu » par les musiciens, le concert a réuni plus de 70 personnes.

Dans la belle grange, renovée en salle d'accueil, les auditeurs ont applaudi un programme très original.

Les œuvres du compositeur tchèque ont été revisitées par Pierre-Stéphane Meugé pour une interprétation adaptée aux quatre saxophones :

petites pièces courtes puisées dans le folklore de la Moravie, avec chacune leur ambiance particulière.

La deuxième partie doit beaucoup au compositeur italien actuel, Salvatore Sciarrino, qui a demandé à ses amis compositeurs de réinventer l'histoire du saxophone à partir des musiques qu'ils aimaient.

Le quatuor a été redemandé par les applaudissements nourris et a terminé avec « Who cares » de George Gershwin.

Ce concert était organisé par la Communauté de communes Avre Luce Noye dont le président était présent. Dans la salle, la maman d'un des musiciens, âgée de 93 ans, a particulièrement apprécié le concert qui était un cadeau d'anniversaire. a-t-elle confié.

De votre correspondante **MARIE BEU**